



Communiqué

Le Ministre dément catégoriquement les allégations du magazine Le Point

M. Mohamed Najib BOULIF, le Ministre chargé du Transport, dément catégoriquement les propos que lui a attribués le magazine Le Point. Le magazine a souligné dans son article publié le 7 juin 2014 sur son site web www.lepoint.fr que M. le Ministre s'est interrogé lors du forum « Connect 2014 » sur ce que gagne le Maroc en protégeant la Royal Air Maroc, et il a annoncé qu'il y a « un calcul entre la micro-économie, celle du transporteur, et la macro, celle des intérêts du pays ».

Le magazine en question a publié des informations erronées sans même prendre le soin de les vérifier, parce que **M. le Ministre n'a pas assisté au forum** international de l'aviation « Connect 2014 », qui s'est déroulé à Marrakech du mardi 3 juin au vendredi 6 juin 2014, et il n'a donné aucune déclaration sur le sujet, ni par écrit ni par téléphone.

